



Chers Cressols

La canicule, la pluie en abondance cause des dernières inondations dans le sud de la France, ont marqué l'année 2019, tout comme l'ambiance sociale qui s'est installée depuis novembre 2018 sur notre pays.

Eloigné des grandes villes où l'indifférence règne, notre petit village sait réunir ses habitants dans les moments de tristesse, comme dans les instants de joie, avec une solidarité exemplaire ; je ne peux que m'en féliciter et vous confirmer ma détermination quant à mon engagement auprès de vous, habitants de La Cresse, pour mener à bien dans la sérénité, et l'intérêt général la tâche que vous m'avez confiée, même si parfois les décisions ne sont pas faciles à prendre.

Dans un contexte budgétaire particulièrement contraint, avec la diminution constante des dotations de l'Etat, nous avons poursuivi les investissements inscrits en 2014 au plan de mandat, les derniers en date :

- 3ème tranche de l'amélioration de l'éclairage public sur la RD 187 en traverse de La Cresse, Paulhe, Peyreleau
- goudronnage et enfouissement éclairage public et télécom quartier de la plantarède
- et enfin un chantier tant attendu par les habitants du hameau de Pinet, La traverse dont les travaux sont en cours de réalisation pour un montant de 214 826 € HT accompagné financièrement par l'Etat, la Région, le Conseil Départemental et la Communauté de Communes.

Un grand MERCI à toutes les associations qui animent notre village, chasse, pêche, association cressoise de la vallée au causse (ACVC), le comité paroissial, les bons vivants de Rivière sur Tarn, les personnes qui oeuvrent pour protéger notre environnement, les agriculteurs, les artisans, les professionnels du tourisme ...

Un grand MERCI également à l'association des parents d'élèves, Agnès notre professeur des écoles accompagnée de Sophie et de Chloé qui, avec 23 enfants scolarisés sur notre village, nous ont donné en juin un vrai spectacle de fin d'année scolaire. Bravo à tous, enseignants, parents et enfants.

Un grand MERCI à notre personnel communal, aux adjoints et conseillers municipaux pour leur soutien face aux tâches quotidiennes ; A ce titre, je fais mienne la devise d'Henri Ford « se réunir est un début, rester ensemble est un progrès et travailler ensemble en est la réussite ».

Toute l'équipe municipale se joint à moi pour vous souhaiter à toutes et tous, habitants de La Cresse, un joyeux Noël et vous présenter, pour l'année 2020 ses vœux les plus sincères.

Pour ceux qui sont dans la peine ou la souffrance, nous souhaitons que l'année 2020 soit, pour eux, source d'apaisement.

Que cette année soit pour vous et vos familles, source de joie et de bonheur.

Le Maire,
Danièle VERGONNIER

Danièle Vergonnier

Les actualités du village

TRAVAUX 2019



Travaux de Pinet financement
DETR: 53 706,50€
Région: 15 038,00€
Communauté de Communes: 30 500,00€
Département: 55 800,00€
Part communale: 59 792,00€



Chemin de la Plantarède
goudronnage, enfouissement des réseaux
EDF, Télécom
Total 19 500 €
Accompagnement financier :
Département 6 000 € - Etat : 3 500 €

Arrêté au 10 décembre 2019

DECES

FABRY Henriette décédé le 10 juin 2019 à la Cresse.

CHAURY veuve HUGLA Jeanne décédée le 25 octobre 2019 à Millau

Nous présentons nos condoléances aux familles endeuillées.

MARIAGE

BLAYAC Pierre et SALLEAU Corinne
le 13 avril 2019

NAISSANCES

Gabin, Emile REGINATO né le 19 novembre 2019 à Montpellier
Ewenn, Jean-Marie, Raymond LADET-PIERSON né le 18 novembre 2019 à Millau

Juliann CAMPELS-VERDIER né le 3 septembre 2019 à Millau

Lise CASSAN, née le 30 juillet 2019 à Millau

Anna BESOMBES, née le 3 juillet 2019 à Millau

Hugo, Albert, Dominique FROMENT né le 23 mai 2019 à Rodez

Eléonore ALINAT-VERGONNIER née le 19 mars 2019 à MILLAU

Noé LADET-VERDIER né le 13 mai 2019 à MILLAU

Loggan VIDAL-AUCHART né le 5 février 2019

justin Castan née le 4 mai 2017 à Millau

félicitation aux parents et longue vie au bébé

ETAT CIVIL

ACTUALITE



Bonjour, pour info,
Mercredi 12 juin, 137 tickets vendus pour le festival et donc largement plus de 150 personnes au total...C'est un très joli score pour un concert d'ouverture (un record !) Merci pour votre accueil.

Fabrice Zamuner Responsable Animation
Office de Tourisme Millau Grands Causses
1 place du Beffroi, 12100 Millau

FESTIVAL
Sites & Sons
12 juin au 11 septembre 2019
TOUS LES MERCREDIS à 18H30

| | |
|---------|--------------------------------------------|
| 12 JUIN | ANACHRONIC TRIBU - LA CRESSE |
| 19 JUIN | SWING RENCONTRE TRIO - PEYRE |
| 26 JUIN | The GREEN DUCK - COMPEYRE |
| 03 JUL | Little Mouse & The Hungry Cats - LE ROZIER |
| 10 JUL | MYSTERE TRIO QUARTET - RIVIERE SUR TARN |
| 17 JUL | CINQ OREILLES - PEYRELEAU |
| 24 JUL | DIVANO DROMENSA - AGUËSSAC |
| 31 JUL | ONDA YA - VEYREAU |
| 07 AOÛT | PHILIPPE MENARD - LA ROQUE Ste MARGUERITE |
| 14 AOÛT | ZIMA - SAINT ANDRE DE VEZINES |
| 21 AOÛT | CARAVANE NAMASTE - PAULHE |
| 28 AOÛT | QUE TENGO - ST GEORGES de LUZENCON |
| 04 SEPT | SWING VANDAL - CREISSELS |
| 11 SEPT | ZIBELINE - MOSTUEJOULS |

Festival organisé par l'Office de Tourisme Millau Grands Causses

#stylemillau

Adulte : 5 euros
Enfant : GRATUIT

L'école de la Cresse compte cette année 24 élèves dont 5 petits nouveaux.

Tous ont fait une rentrée joyeuse et sereine. De nombreux projets ont vu le jour et seront développés d'ici le mois de juin. Pour commencer, les interventions du CPIE initieront les élèves au respect, le thème choisi cette année étant la découverte des quatre éléments.

Les rencontres sportives avec Veyreau et Verrières seront reconduites, la première activité commune sera la natation avec la reprise des cours en décembre jusqu'en mars. Viendront ensuite les challenges sportifs programmés par l'USEP.

L'équipe enseignante reste inchangée et accueille Cloé Galtier de la Mission locale qui sera une aide pour Sophie, notre ATSEM. Souhaitons aux enfants une année épanouissante et de la réussite.



Bonne Année 2020 !

L'ADMR Causses et Vallées

Certifiée AFNOR

- C'est des services à la personne assurés par 49 salariés en formation continue tout au long de leur carrière professionnelle
- C'est rester chez soi en toute sérénité quand survient le handicap, quand l'âge vous impose ses contraintes
- C'est faire garder vos enfants pour vous permettre de travailler ou de prendre rapidement un emploi, l'ADMR pouvant gérer les allés et retours à la crèche, à l'école, au centre de loisir, faisant intervenir du personnel formé dans le domaine de l'enfance
- C'est vivre chez soi, revenir chez soi après une hospitalisation avec l'intervention immédiate d'une aide à domicile
- C'est faire le choix, à tout âge, de bénéficier d'un confort de vie, par une aide dans l'exécution des tâches ménagères
- C'est trouver une réponse quand la situation vous paraît insurmontable

Pour ce faire, l'association locale d'aide à domicile en milieu rural Causses et Vallées œuvre avec un seul objectif : être toujours en recherche du mieux être des personnes et des familles.



Association locale ADMR Causses et Vallées

10 avenue des Causses - Maison de santé - 12520 AGUESSAC

Tél. : 05 65 61 07 29 - Email : aguessac@fede12.admr.org



Prises en charges possibles : CAF, caisses de retraite, mutuelles, CESU, APA, etc...

Service à la population

La crèche des « Copains Câlines » a accueilli 58 enfants tout au long de l'année. L'agrément, est toujours de 22 places.

Le Multi Accueil à gestion associative, a permis aux familles des villages de la Vallée du Tarn, de confier leurs enfants à partir de quelques heures de présence jusqu'au temps complet. En effet, pour rappel, trois modes de garde se conjuguent chez les Copains Câlines : l'accueil régulier, l'accueil occasionnel, l'accueil d'urgence. Une équipe pluridisciplinaire de onze personnes est présente.

Il est recommandé aux parents intéressés d'inscrire leur enfant au plus tôt (Tel : 05 65 61 05 14).

Points marquants de cette année 2019 :

Quelques travaux, une réorganisation dans l'équipe et le soutien des sept communes propriétaires des locaux (Aguessac, Paulhe, Compeyre, Rivière-sur-Tarn, la Cresse, Mostuéjols, Verrières) ont permis d'aménager la crèche en deux « familles » : un coin pour accueillir les bébés, un autre pour accueillir les plus grands, libérant par la même occasion une pièce désormais consacrée à la motricité. Les enfants peuvent y sauter, courir, glisser, rouler... même les jours de pluie !

L'équipe continue également sa formation en langue des signes pour mieux communiquer avec les bébés. Un atelier, ouvert à tous (parents, grands-parents, amis) est prévu le jeudi 12 décembre 2019 à 19h30 dans les locaux de la crèche, avec Marie-Claire WROTONY, formatrice en Langue des Signes.

La crèche (mais aussi les bibliothèques d'Aguessac et de Rivière-sur-Tarn entre autres), a été sélectionnée par la MDA (médiathèque départementale de l'Aveyron) pour faire partie du dispositif « Des livres et des bébés » pour les trois prochaines années, l'objectif étant de promouvoir la présence d'albums auprès des tout-petits (0-3 ans) et des adultes qui les accompagnent, à travers la lecture à voix haute.



Service emploi à la communauté de communes de Millau Grands Causses

emploi.stylemillau.fr ou "TRAVAILLER au cœur des Grands Causses", une plateforme emploi 100% digitale pour faciliter la rencontre entre les candidats et les entreprises locales.

Consciente des difficultés que les entreprises du territoire rencontrent pour satisfaire leurs offres d'emplois et du fort enjeu économique et attractif que représente l'emploi sur notre territoire, la Communauté de communes a lancé sa plateforme dédiée à l'emploi.

Une plateforme accessible sur l'adresse emploi.stylemillau.fr ou depuis le site www.stylemillau.fr, qui redistribue vers les différents univers qui marquent l'attractivité de notre territoire.

Cette plateforme utilise un système d'agrégation de l'ensembles des sites dédiés à l'emploi comme Pôle emploi, Monster, Apec, Cadremploi, laveyronrecrute... mais aussi des offres directement déposées par les entreprises du territoire.

Ces dernières, après avoir créé leur compte et déposé leur offre, peuvent immédiatement avoir accès à de nombreux CV déjà déposés par les candidats à l'emploi, d'ici ou d'ailleurs sur cette même plateforme. Rendez-vous sur emploi.stylemillau.fr !

INFOS



Prochain rendez-vous GALETTE DES ROIS

Madame le Maire et les membres du conseil municipal invitent toute la population à la cérémonie des vœux autour de la galette des rois

DIMANCHE 12 JANVIER 2020

A 16 Heures

A la salle polyvalente

Soyez nombreux à venir partager ce moment de convivialité.